

Mit Ihrem Engagement Mitmenschen helfen

Wenn Sie aktiv sein und Ihre freie Zeit sinnvoll gestalten möchten,

etwas für sich und andere tun

sowie die Gemeinschaft der Gemeinde Kuchen stärken möchten,

dann freuen wir uns, wenn Sie mit uns gemeinsam Mitmenschen in ihrem Alltag unterstützen.

„Es sind die Begegnungen mit Menschen, die das Leben lebenswert machen.“

Guy de Maupassant (1850-1893)

Teilen Sie uns gerne mit, welches Ihre Stärken sind und welche Hilfen Sie für Ihre Mitmenschen anbieten können und möchten.

Telefon: 0162/5885486

E-Mail: buergerverein-kuchen@web.de



Organisierte Nachbarschaftshilfe

in Kuchen

-Unterstützung im Alltag-

Miteinander Gutes tun

Füreinander da sein

Da heutzutage immer mehr ältere und kranke Menschen auf sich alleine gestellt sind und keine Familienangehörige in der Nähe haben, die Besorgungen übernehmen können, haben wir

Bürger für ein starkes Kuchen e.V.

ins Leben gerufen.

Wir unterstützen Sie in Ihrem Alltag

Wenn Sie Unterstützung im Alltag benötigen, stehen Ihnen ehrenamtlich engagierte Bürgerinnen und Bürger zur Seite, damit Sie länger in Ihrer häuslichen Umgebung bleiben können. Sie stellen Ihnen ihre freie Zeit zur Verfügung und erleichtern Ihren Alltag.

Das Angebot ist kostenfrei. Um unseren Verein zu unterstützen, freuen wir uns jedoch über Spenden.

Unser Angebot

- Botengänge
 - Einkaufshilfen
 - Begleitung bei Besorgungen
 - Fahrdienst
 - Hausbesuche
 - kleinere Haushaltshilfen
-

Das Angebot richtet sich an alle hilfebedürftigen Bewohner der Gemeinde Kuchen, die z.B. krank, alt oder auch überlastet mit der Betreuung von Angehörigen und Kindern sind.



Wenn Sie Unterstützung benötigen, rufen Sie gerne bei unseren Einsatzkräften an:

Telefon: 0162/5885486

Wir nehmen Ihre Anliegen jeweils dienstags und freitags von 10.00 Uhr - 11.30 Uhr entgegen. Außerhalb dieser Zeit ist der Anrufbeantworter geschaltet.

E-Mail: buergerverein-kuchen@web.de
